



Entrevista con Leonardo Curzio / Yeidckol Polevnsky (Diputada – Morena)

“Estoy muy contenta, creo que es algo muy positivo el hecho de que la Comisión de Honestidad y Justicia reconozca que sí hubo fallas, que fue lo que planteó Marcelo. Pienso que tardaron mucho, pero que bueno, nunca es tarde cuando se reconocen los errores y, sobre todo, cuando hay voluntad de corregirlos. En el documento que leyó Marcelo plantean que van a poner los correctivos al respecto para que no se vuelvan a cometer este tipo de faltas, porque sí era una agresión al estatuto, a los principios y los valores de Morena”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1240?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1240&authkey=!AGd3ovW01W4UzM&ithint=video&e=xrVzCk>